

L'Ecole a établi une clinique Osbtétricale à l'Hospice de la Maternité, Ste. Pélagie ; une clinique pour les maladies des enfants et des vieillards chez les Dames Grises et chez les Dames de la Providence.

Les élèves ont en outre l'avantage de suivre gratis les Cliniques d'Ophthalmologie à l'Asile Nazareth, ainsi que le service des dispensaires de la Providence et de l'Hôpital Général des Sœurs Grises.

De plus, un cours libre de Médecine Opératoire est donné tous les samedis.

Le nombre d'Etudiants qui augmente considérablement tous les ans, prouve que l'instruction théorique et pratique donnée par les divers professeurs de cette institution est justement appréciée.

L'Université confère les titres de Docteur en Médecine aux élèves qui ont suivi ses cours et se sont conformés aux réglemens.

Le diplôme est accepté par le Collège des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec.

Les anciens élèves de l'Ecole, reçus médecins avant son affiliation avec l'Université Victoria peuvent aujourd'hui obtenir le titre de Docteur en médecine en présentant une thèse.

Montréal offre plus d'avantages pour l'étude de la médecine qu'aucune autre ville de la Puissance. Sa population, ses fabriques de tout genre, son port, ses nombreuses maisons en construction, sont une source féconde d'accidents et conséquemment de cas de chirurgie.

Les institutions de charité, avec lesquelles l'Ecole de Médecine est en relation intime, fournissent à nos étudiants des avantages incomparables.